

30/03/2023

TURQUIE & SYRIE

Les enfants continuent d'avoir besoin de soutien

En février 2023, une série de tremblements de terre forts et dévastateurs ainsi que d'innombrables répliques se sont produites dans la région frontalière syro-turque. Les ravages causés et le nombre de morts et de blessés font que cette catastrophe naturelle figure parmi les plus graves des 100 dernières années.

De nombreuses écoles, hôpitaux et infrastructures ont été détruits ou gravement endommagés. Plusieurs semaines après la catastrophe, il y a toujours 850.000 enfants dans des camps provisoires avec un accès limité à l'eau propre et aux soins de santé. Beaucoup d'entre eux sont sous choc et ont besoin d'un soutien psychosocial.

La catastrophe naturelle a surtout frappé la population syrienne, qui est à bout de ses forces en raison de la guerre civile qui sévit depuis 12 ans. Beaucoup d'entre eux avaient déjà tout perdu avant à la suite des violences, des déplacements massifs et de l'effondrement économique. Les enfants sont confrontés à l'une des situations humanitaires les plus complexes au monde, ce qui rend un soutien rapide et efficace d'autant plus nécessaire.

L'UNICEF est sur place

L'UNICEF intervient dès le premier jour et offre aux enfants et à leurs familles une aide humanitaire complète. En Syrie, L'UNICEF est d'ailleurs une des seules organisations présentes.

Après les premières opérations de secours, son aide humanitaire s'oriente maintenant vers le long-terme et la reconstruction. Car même si cette urgence est beaucoup moins présente dans les médias, la situation actuelle est loin de la vie normale des enfants qui ont perdu des membres de leur famille, des amis, leur domicile, leur école et leurs rêves.

L'aide de l'UNICEF dans la région

Eau & hygiène

L'UNICEF assure que les enfants et familles affectés ont accès à l'eau propre et aux installations sanitaires et distribue des articles d'hygiène. Ceci est crucial après des catastrophes naturelles afin d'éviter des épidémies (comme p.ex. de choléra).

Protection

Pour les enfants des régions touchées, les séismes ont été traumatisants. Les enfants qui ont perdu leur famille ont immédiatement besoin de protection. L'UNICEF offre du soutien psychosocial et des activités de loisirs aux enfants. L'identification des enfants non accompagnés et la réunification avec des proches fait également partie des priorités de l'UNICEF.

Santé

L'UNICEF fournit également des médicaments, de l'équipement médical, des kits de premiers secours ainsi que divers vaccins. En Syrie, l'UNICEF a lancé en mars une campagne de vaccination pour endiguer le choléra qui est en train de se propager dans le contexte des conditions hygiéniques régnant dans les camps surpeuplés.

Nutrition

Les équipes mobiles sont dans la région pour fournir de la nourriture thérapeutique et des compléments alimentaires aux enfants et femmes enceintes particulièrement vulnérables à la malnutrition.

Education

Comme d'innombrables écoles ont été endommagées ou détruites ou servent d'abri d'urgence à ceux qui ont perdu leur domicile, l'UNICEF met à disposition, outre des articles scolaires, des tentes spéciales qui sont utilisées comme centres d'apprentissage provisoires.

De plus, l'UNICEF distribue des vêtements d'hiver, des radiateurs électriques et des couvertures chaudes, essentiels pour la survie dans les températures hivernales.

L'UNICEF a besoin du soutien de ses donateurs pour aider les enfants en Syrie et en Turquie.

Comment aider les enfants en Syrie et en Turquie ?

- En faisant un don en ligne : www.unicef.lu/séismes
- Par virement sur le compte : **CCPL LU38 1111 0000 1818 0000** avec la mention : **Séismes Syrie et Turquie**